



LINDNER
HOTELS & RESORTS

★★★★

HOTEL & CITY LOUNGE
Antwerpen

NICHT NUR BESSER. ANDERS.

TREFFPUNKT - FÜR STÄDTEBUMMLER UND WELTREISENDE.

Am katedralartigen Hauptbahnhof, einem der schönsten Bahnhöfe der Welt, im berühmten Diamantenviertel gelegen, ist das leger-elegante 4-Sterne Lindner Hotel & City Lounge ein attraktives Urlaubszuhause, vielseitige Tagungsdestination und stilvolle City Lounge gleichermaßen.

Modernes Design, herzlicher Service und charmanter internationaler Flair machen das Hotel zum sympathischen Treffpunkt im Herzen der Stadt und zum idealen Domizil für Städtebummler, Tagungsgäste und Loungebesucher.

MEETING POINT - FOR CITY-HOPPERS AND GLOBE-TROTTERS.

Located close to Antwerp's stunning cathedral-style main station and in the famous diamond quarter, the Lindner Hotel & City Lounge is a relaxing, elegant four-star hotel that serves an attractive short holiday destination, multi-purpose conference facility and stylish city lounge alike.

The hotel's combination of contemporary design, friendly service and charming cosmopolitan flair makes it a welcoming meeting point in the heart of the city and the ideal destination for everyone, from city-hoppers to conference participants and lounge guests.

ZIMMER

173 klimatisierte Zimmer, elegante Suiten (teilweise mit Balkon), komplett Nichtraucher, sowie behindertengerechte Zimmer. Alle Zimmer und Suiten ausgestattet mit eleganten Badezimmern mit Badewanne oder Dusche und WC. Telefon, LAN-Zugang, Flatscreen, Kabel-TV, Video on demand sowie diverse Musikkanäle, WLAN. Minibar, Laptop-Safe und Kochnische.

ROOMS

The hotel has 173 air-conditioned, non-smoking rooms and suites (some with balcony), as well as a range of rooms suited to guests with disabilities. All rooms and suites are furnished with stylish bathrooms with bathtub or shower and private toilet. Telephone, LAN access, flatscreen cable TV with video on demand and a selection of music channels, Wi-Fi. Minibar, laptop safe and kitchenette.





AUSSTATTUNG

Großzügige Lounges im Erdgeschoss mit Internet-Surfstationen und einladendem Barbereich.

Das Restaurant verfügt über 120 Plätze und verwöhnt mit saisonalen Speisen, regionaler und internationaler Küche. Alle Lounges verfügen über WLAN.

14 Veranstaltungsräume auf mehr als 400 m² und für bis zu 350 Personen. Alle Räume sind klimatisiert, verfügen über Tageslicht und sind ausgestattet mit modernster Tagungs- und Informationstechnik sowie WLAN.

Die große Tagungs- und Eventlounge *The 12th Floor* gewährt einen spektakulären, umwerfenden Panoramablick über Antwerpen und eignet sich besonders für größere private sowie geschäftliche Feierlichkeiten.

Großzügiger Entspannungsbereich (200 m²) im 11. Stock mit herrlicher Aussicht über Antwerpen. Hightech-Fitnessgeräte, Ruhebereich, separate Umkleieräume und traditionelle Sauna.

FACILITIES

Spacious lounges on the ground floor with internet surfing stations and welcoming bar area.

The restaurant seats 120 guests and serves an array of seasonal, regional and international specialities. All lounges are equipped with Wi-Fi.

14 event rooms with a total space of more than 400 m² for up to 350 people. All conference rooms have air-conditioning, natural light and are equipped with Wi-Fi and the latest conference and information technology. Our large conference and event lounge, The 12th Floor offers spectacular view over Antwerp. Particularly suited to large private and/or company functions.

Large leisure area (200 m²) on the 11th floor with a spectacular views of Antwerp, high-tech workout equipment, relaxation area, separate changing rooms and traditional sauna.



UMGEBUNG

Die Nähe zum eindrucksvollen und temperamentvollen Stadtzentrum mit bunten Shoppingzonen wie der „Meir“, die außergewöhnliche Vielfalt an Kunst und Kultur und die unzähligen Sehenswürdigkeiten lassen jeden Aufenthalt zum individuellen Erlebnis werden.

Tiefgarage im Gebäudekomplex mit über 1.600 kostenpflichtigen Parkplätzen.

SURROUNDINGS

The hotel's proximity to Antwerp's impressive, lively city centre with its wealth of shopping streets, such as the "Meir", its outstanding variety of art and culture and numerous sights, will make your stay a truly unique experience.

Underground car park in the hotel complex with over 1,600 affordable parking spaces.



MAS - Museum aan de Stroom - Foto Sarah Blee



LINDNER

HOTELS & RESORTS

NICHT NUR BESSER. ANDERS.

Lindner Hotels AG
Emanuel-Leutze-Straße 20
D-40547 Düsseldorf
info@lindner.de
www.lindner.de

Customer Service Center
Fon +49 211 44755-100
Fax +49 211 44755-110



3.000/03/2013

★★★★ Hotel & City Lounge
Lange Kievitstraat 125
2018 Anvers / Antwerpen
Fon +32 3 22777-00
Fax +32 3 22777-01
info.antwerpen@lindnerhotels.be
www.lindnerhotels.be



Become a "fan" and
we'll keep you posted!

www.facebook.com/lindnerantwerpen